



MICHAEL
HUNT
CHP
INTERNATIONAL ESTATE

270 m²

Réf. MZISP1797

2 150 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'un quartier recherché, au calme et en position dominante, superbe propriété de plain-pied entièrement rénovée à neuf au style intérieur contemporain, bénéficiant de superbes vues panoramiques sur la mer et les collines environnantes. Édifiée sur un beau terrain boisé d'environ 5 080 m², cette belle propriété offre un superbe séjour cathédrale d'environ 80m² avec cuisine américaine, 4 chambres en suite, dont une indépendante et salle de jeux/coin télé en mezzanine. Grand garage, cave, nombreux parkings, piscine au sel viennent compléter cette offre d'exception. Possibilité d'extension ...

In a sought-after neighborhood, in a quiet, dominant position, superb single-storey property completely renovated to a contemporary interior style, benefiting from superb panoramic views of the sea and surrounding hills. Set in wooded grounds of approx. 5,080 sqm, this beautiful property offers a superb cathedral living room of approx. 80 sqm with open-plan kitchen, 4 en suite bedrooms, one of which is independent, and a games room/TV room on the mezzanine. Large garage, cellar, numerous parking spaces and saltwater swimming pool complete this exceptional offer. Significant extension and tennis ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

